



Pflege und Betreuung im Alter

Hilfswerk übernimmt das Seniorenheim Goldegg

Beste Betreuung und Gemeinschaft im Alter: Das finden Seniorinnen und Senioren im kleinen aber feinen Seniorenwohnhaus Goldegg. Dieses wird seit 1. Jänner im Auftrag der Gemeinde vom Hilfswerk Salzburg geführt.

Salzburg, 08. Jänner 2021. Seniorenheime sind mehr als nur eine Pflegestätte. Für die Bewohnerinnen und Bewohner ist es ein Raum der Sicherheit, Geborgenheit und des Miteinanders – ein Zuhause. So auch das Seniorenwohnhaus in Goldegg. Dieses wird seit Jahresbeginn im Auftrag der Gemeinde vom Hilfswerk Salzburg betrieben. „Das Hilfswerk hat sich im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung seit jeher als guter und verlässlicher Partner erwiesen“, so Hannes Rainer, Bürgermeister von Goldegg. „Ich bin überzeugt, dass der neue Betreiber unser Seniorenwohnhaus ebenso gut führen wird. Dem bestehenden Team im Haus und den neuen Kolleg/innen des Hilfswerks wünsche ich in diesem Sinne einen guten Start ins neue Jahr.“

Die Geschäftsführer des Hilfswerks, Daniela Gutschi und Hermann Hagleitner, freuen sich ebenfalls über die neue Zusammenarbeit mit der Gemeinde Goldegg und bedanken sich für das Vertrauen, das die Gemeinde dem sozialen Dienstleister – gerade in Zeiten wie diesen – entgegenbringt: „Wir betreiben in Salzburg bereits seit über 20 Jahren Seniorenheime, um Gemeinden bei der Führung der Einrichtungen zu entlasten. Unsere Erfahrung und Expertise können und möchten wir nun auch im Seniorenheim Goldegg einbringen. Da wir bereits sieben andere Häuser führen, können wir hier wertvolle Synergien nutzen - sowohl was die Wirtschaftlichkeit betrifft, als auch hinsichtlich der Personalsicherheit.“

Aufgrund der Corona-Pandemie standen Seniorenheime in den letzten Monaten immer stark im Fokus. Bei Betreuungs- und Pfl egetätigkeiten galt es stets, äußerste Vorsicht und Besonnenheit zu zeigen. „Wir haben die Covid19-Pandemie in all unseren Häusern soweit gut meistern können. Daher stellt die Übernahme einer neuen Einrichtung zu diesem Zeitpunkt überhaupt kein Problem dar. Das bestehende Team im Haus leistet großartige Arbeit und wir freuen uns, die neuen Kolleginnen und Kollegen künftig administrativ und fachlich begleiten zu können.“

DAS SENIORENHEIM GOLDEGG

Das kleine gemütliche Seniorenwohnhaus in der Gemeinde Goldegg verspricht Wohlfühlatmosphäre: Die Einrichtung bietet Platz für 14 Bewohnerinnen und Bewohner, die hier ein schönes Zuhause, Raum für Miteinander und beste Betreuung finden. Da das Seniorenheim ein verhältnismäßig kleines ist, kommt den Bewohner/innen eine sehr individuelle Betreuung zu. Und sie genießen ein alltagsnahes Leben, so wie sie es bislang gewohnt waren.



Bevorzugt - BU: Das Hilfswerk übernimmt im Auftrag der Gemeinde Goldegg das örtliche Seniorenheim. Im Bild v.l. Hilfswerk-Regionalleiter Herbert Schaffrath und die beiden Hilfswerk-Geschäftsführer Hermann Hagleitner und Daniela Gutschi mit der Pflegeleiterin des Seniorenheims Gerlinde Steinberger und Bürgermeister Hannes Rainer.



BU: Das Hilfswerk übernimmt im Auftrag der Gemeinde Goldegg das örtliche Seniorenheim. Im Bild v.l. Hilfswerk-Regionalleiter Herbert Schaffrath und die beiden Hilfswerk-Geschäftsführer Hermann Hagleitner und Daniela Gutschi mit Bürgermeister Hannes Rainer.

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraidner M.A. | Unternehmenssprecherin
a.spraidner@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von Seniorenheimen, Hauskrankenpflege und Heimhilfe, über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten knapp 1.300 Mitarbeiter/innen rund 8.800 Salzburger/innen durch den Alltag.